

**MONTMARSAULT** ■ Ils étaient venus de deux établissements agricoles

# Les jeunes ont jugé le bétail



**CONCURRENTS ET CONCURRENTS.** Les élèves du lycée agricole de Montluçon-Larequille et de la Maison familiale rurale (MFR) de Limoise.

**Les jeunes de la Maison familiale rurale (MFR) de Limoise ont réalisé un carton plein, en terminant aux huit premières places du concours de jugement de bétail organisé dans le cadre de la foire concours.**

**D**ans le cadre de la soixante-et-unième édition de la foire concours de Montmarault, vingt-huit élèves, dont douze du lycée agricole de Montluçon-Larequille et seize de la Maison familiale rurale (MFR) de Limoise, ont participé, hier matin, à un concours de jugement de bétail. Il portait sur deux vaches adultes charolaises mises à leur disposition par l'éle-

vage Valignat de Meillers et celui du GAEC Cante de Chatillon.

Dans cette discipline, il faut savoir apprécier le développement musculaire et celui du squelette de l'animal. Sans oublier la qualité de la race, les aplombs antérieurs et postérieurs, ainsi que la rectitude du dessus. Le pointage de référence a été effectué par un trio composé d'un technicien de Bovin Crois-

sance et par deux éleveurs charolais, Guy Boudet et Rémi Blanchard.

## Carton plein pour la MFR de Limoise

Au final, Oriane Léger, de la MFR de Limoise, l'a emporté devant Auguste Georges qui a terminé deuxième et Dylan Courty, troisième. Ensuite, on trouve Noé Locatelli-Viot, à la quatrième place, Madeleine Britton, à la cin-

quième, Éloïse Dormignies, à la sixième, Éloane Vinet, à la septième, et Louis Bougerol, à la huitième. Toutes et tous étant scolarisés à la Maison familiale rurale (MFR) de Limoise. Les deux premiers sont qualifiés pour le concours de Moulins qui aura lieu les jeudi 30 novembre et vendredi 1<sup>er</sup> décembre. ■

➔ **Rendez-vous.** La foire concours se poursuivra aujourd'hui, jeudi, avec le concours de bovins de boucherie. Avec, ouverture au public à 10 h 30, dégustation de viande charolaise à 11 h 30, visite officielle, à 12 heures suivie de la remise des prix et d'un vin d'honneur.